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热线追踪

! ! ! !昨天上午，嘉定区区长杲云做
客 !"#$夏令热线广播访谈———“区
长面对面”。根据市民来电反映施工
扰民、粉尘污染、景观河道管理、破
墙开店、偷倒垃圾等问题，嘉定区有
关部门进行了核实，并将处理情况
反馈给本报记者。

破墙开店有堵有疏
值得一提的是，针对市民反映

丰庄北路 #%# 弄小区内有破墙开
店、油烟扰民现象，昨天下午，城
管、食药监、拆违办、工商、公安等
职能部门与社区居委会上门对有
关居民进行告知，要求其在三天内
自行整改，如有实际困难，可由相
关部门协助拆除违法建筑。如拒
不整改的，在下周二之前将由综治
办牵头，多部门联合执法进行整
治。
在整治取缔的基础上，考虑到

该户居民家庭的实际生活情况，设
法为其解决经营场所：先临时安置
到万镇路疏导点或茶叶广场疏导
点，保证其继续营业；同时排摸辖区
内的门面房，重点是丰庄西路上两
家门面房业主洋溢菜场、永绿置业
公司，如有合同到期的门面房，协调
租借给该户居民，力争为该住户解
决后顾之忧。

!时之前不得施工
市民反映沪宜公路洪德路路

口附近工地施工扰民问题。经嘉
定区有关部门现场查看，被投诉工
地位于沪宜公路东侧、洪德路南侧
的嘉定新城 &'$(! 地块项目，施
工方是湖北保利建筑工程有限公
司。该工地存在早晨过早开工的
现象，一般清晨 % 时左右开始作
业，偶尔也存在未经批准进行夜间
施工的情况。
目前，有关部门已对施工企业

做出如下要求，清晨 )时前不得施

工，夜间施工必须经过审批同意方
可进行，施工期间做好噪声污染防
治工作。

占绿种菜十天铲除
家住嘉定工业区赵厅村的居民

反映景观河被破坏，目前嘉定区已
经协调嘉定工业区多家部门联合整
改。由赵厅村村委会负责对河岸占
绿种菜的村民进行告知说服，在十
天内将蔬菜铲除，并落实河道绿化
补种，恢复原来的绿化景观；由嘉定
工业区农办负责河道现有绿化的修
剪除草等；河道保洁社负责河岸绿

化养护及监管。

建筑垃圾及时清理
昨天，有市民反映的红石路

***弄有人偷倒建筑垃圾。经嘉定
区有关部门现场查看后发现，市民
反映的建筑垃圾为房产公司烂尾楼
拆除后遗留的建筑垃圾未及时处
置。菊园新区相关负责人已和反馈
人当面沟通，说明情况。目前，已督
促拆房单位对工地上遗留的建筑垃
圾进行清理，并加强巡查队员对该
地块进行巡查管控。
本报记者 陈杰 志愿者 张思瑜

破墙开店要整改 后顾之忧咱也管
嘉定区职能部门核实处理市民投诉!执法讲究堵疏结合

! 破墙开店要整改!同时有关部门也为居民寻找新的经营场所 高宇辰 摄

! ! ! !! 杨浦区宋先生"双阳支路

!"号 #$%!室顶层房屋漏水已经

好多年了!至今一直得不到解决!

影响日常生活#

! 杨浦区张先生"平凉路内

江路每天晚上 !%时到次日凌晨

$时有夜间施工现象! 严重影响

居民休息#

! 浦东新区蔡女士"宣桥镇

张家桥 &&弄 '"号前面河道和后

面厂房有填堵河道搭建违法建筑

现象!已搭建 (%栋别墅!影响市

容#

! 青浦区黄先生"香花桥街

道东方村集轩园林内每天晚上

)! 时到次日上午 & 时有焚烧垃

圾现象!气味很大#

! 黄浦区俞先生" 宁波路

*+! 号每天有跨门营业现象!多

次反映都未得到彻底解决! 曾有

城管到场执法! 但等城管走后又

回潮#

! 崇明县沈先生!向阳路至

堡兴路段有乱设摊现象! 影响道

路通行#多次向有关部门反映!情

况反而越来越严重#

志愿者 陈洋 顾耘境 整理

! ! ! !明天上午 '" 时至 '' 时 *"

分，闸北区区长安路生将做客
《!"'$ 夏令热线大型广播访
谈———区长面对面》节目接听来
电，市民可拨打 )!+")!+"沟通交
流、反映问题。

今天上午 '"时，中共普陀区委
副书记、区长程向民做客 !"'$夏令
热线广播访谈———“区长面对面”。
程向民认为，城市管理要有法治思
维，在程序内要讲效率，规范和效率
并重。针对几位市民电话反映问题
长时间得不到解决，他直言：“比照
市民对美好生活的期待，我们不敢
妄言满意；转变工作作风有待进一
步深化，我们不敢妄言满意。闻过则
喜，即知即改，为民服务是永无止境
的。”

桃浦将转型为科技城
“我们不能自己给自己打分。”

程向民透露，在内部考核机制上，采
纳群众监督、群众评议的权重。百
姓反映的问题，事事认真办，件件
有回音。要坚持问题导向，建立并
实施“问题清单、即知即改、考核问
责”机制。
今天上午，有市民赵女士来电

反映住宅附近的桃浦河支流黑臭问
题。有关部门表示，该河道实际上是
为曹杨泵站配套的“盲肠段”。程向
民表示，市民反映的黑臭问题，虽然
目前有调水等权宜的治标措施，但

桃浦地区的整体转型才是治本之
策。面积 +,-平方公里的桃浦地区，
传统上是以化工、物流行业为主的
区域，未来发展目标是转型为科技
智慧城。为了达到这个目标，普陀区
已经在对该地区进行脱胎换骨式的
改造，包括关停相关企业，将停车场
和仓储企业搬离。
程向民说，普陀区的转型发展

任务艰巨，目前普陀区每年投在民
生保障方面的预算占到总预算的
%./左右，目的是向一线倾斜，解决
“急难愁”问题，打通与群众之间“最

后一公里”。

打造"虚拟养老院#

普陀区是上海西部的陆上交通
要道，有上海“西大堂”之称。在市中
心各区中，普陀区的面积比较大，老
年人占相当比例。去年 '.月，普陀
区正式启动“久龄家园”关爱服务热
线。该热线网络是区级生活服务平
台的核心组成部分。该网立足于普
陀区老年人口日益增多、需求多样
化的现状而建设，将市民服务热线
'!*$%和市社区服务热线 -)!!..整
合在一个平台上，并与普陀区 !.'*(

!.'%年养老机构建设、普陀区宜居
（适老型）社区建设相互补充，成为完
善普陀社会化养老服务体系的重要
支撑。该网通过 )!!!-.-. 热线平
台，向社区居民提供一年 *)%天、每
日 !$小时全天候的人工服务，主要
服务内容为社区居家养老服务以及
各类咨询服务等。
“久龄家园”既是政府和社会合

作的项目，也是普陀区借科技力量
打造的全区性的“虚拟养老院”。该
网络的运作将与普陀区实体养老机
构、宜居（适老型）社区建设相结合，
并互为补充，为全区老年人提供更
为全面的服务。

本报记者 陈杰

! ! ! !市民冯先生" 华池路 !,号

和 *,号$近光新路%是一幢连体

大楼! 底楼共有 '间门面房均为

一位业主所有&多年来!该业主不

断扩建'占道经营!其中 )'号一

间房扩张成了三间!直接变成了

饭店#我们楼上'周边居民每天饱

受油烟'噪音等污染困扰!不敢开

窗# *%))年曾开过整改协调会!

甘泉街道'城管都说没有执法权'

需要走程序!但是这个程序一走

就是三年!且毫无下文#

程向民!这个问题体现了一
线执法不力，老百姓反映了三年
之久，为什么到了媒体才引起重
视？必须采取综合整治方案，限
期整改。街道牵头，食检、食药
监、公安、消防参与支持，依法整
改。我会一抓到底。冯先生，三年
之久，给你带来生活上的不便我
表示歉意。

市民杜先生! 桃浦镇武威

路郁李路上乱设摊问题严重!

从早上五点到九点贩卖活禽#

此处活禽宰杀卖鱼三年多!臭

不可闻! 居民生活受到严重影

响# 大家多次向桃浦镇城管执

法大队反映! 但是他们表示没

有执法权! 常常站在这些摊贩

边上也不管# 希望能够尽快为

大家解决这个问题#

程向民：在取消了所有活
禽宰杀销售点之后，活鸡销售
转为半夜或者凌晨偷偷进行，
我们要解决这种“半夜鸡叫”的
问题。对于这些流动的销售摊
头，要集中依法整治，限期整
改，治理顽症要下猛药，这次整
治我希望能够彻底。关于执法
大队人员，无论是聘的还是在
职的，都要职责到位。不能因为
只是协管，不是正式编制就推
脱责任，相关人员必须履责。我
会专程过来，督促解决。

志 愿 者 张思瑜
本报记者 陈 杰 整理

百姓反映的问题件件要有回音
"""普陀区区长程向民做客#夏令热线$

治顽症要下猛药

! 程向民 高宇辰 摄

百姓提问
区长回应


